



DAS LÄUFT!

Und Action! miss und adidas traten wieder beim *Vienna City Marathon* an – und schickten mehrere sportliche Teams ins Rennen!

1. Liefen für die miss-Redaktion: Lisa Rosmann, Lissi Niedereder, Lena Rifesser und Bella Posch **2.** Joggen unter dem Namen „Speedy Girls“: Eva Tröthann, Anita Hörmann, Brigitte Patz und Christine Grameld **3.** Liefen als „Team Specter“: Jeanne Ponce, Miccahela Aviante, Catherine Apolona und Alessandra Aviante **4.** Traten als „Running Skippers“ an: Andreas Tschas, Florian Berger, Vanessa Pewal und Nicole Berger **5.** Gingen als „Ländle-Girls“ ins Rennen: die strahlenden Gewinnerinnen Michaela Mathis, Simone Zündel, Nicole Mösslang und Alexandra Mathis, die sich über ein Wochenende im *Hotel Gut Weissenhof* freuen dürfen **6.** Fun und Action im Bällebad von adidas

